



Bericht und Beschlussempfehlung

des Europaausschusses

Entscheidung des Europaparlaments gegen Massenüberwachung umsetzen - Beschwerde gegen Massenüberwachungsprogramme ausländischer Geheim- dienste einreichen

Antrag der Fraktion der PIRATEN
Drucksache 18/1859

Durch Plenarbeschluss vom 15. Mai 2014 hat der Landtag federführend dem Europaausschuss und mitberatend dem Innen- und Rechtsausschuss den Antrag der Fraktion der PIRATEN überwiesen. Beide Ausschüsse haben sich in mehreren Sitzungen, der Innen- und Rechtsausschuss zuletzt in seiner Sitzung am 1. Juni 2016, der Europaausschuss zuletzt in seiner Sitzung am 14. September 2016 mit dem Antrag befasst.

In Übereinstimmung mit dem mitberatenden Innen- und Rechtsausschuss empfiehlt der Europaausschuss dem Landtag mit den Stimmen der Fraktionen von CDU, SPD, BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, FDP und der Abgeordneten des SSW gegen die Stimme der Fraktion der PIRATEN die Ablehnung des Antrags.

Peter Lehnert
Vorsitzender